



## SYNDICAT FORCE OUVRIERE DES PERSONNELS DES SERVICES DU DEPARTEMENT DE L'ARDECHE



### LE LIEN SYNDICAL

Privas, le 11 Décembre 2014

Chères et Chers collègues bonjour,

Je vous apporte les chaleureuses salutations syndicalistes de l'équipe **FORCE OUVRIERE** qui remercie celles et ceux qui ont montré leur attachement à la vie de la collectivité en participant à plus de 60% à l'expression de la démocratie syndicale le 04 décembre dernier.

Je remercie les femmes et les hommes qui par leur vote ont souhaité désigner **FORCE OUVRIERE** première organisation syndicale au comité technique (CT), ainsi qu'aux trois commissions administratives paritaires (CAP).

Conformément à nos engagements pris durant de la campagne électorale, nous porterons l'ensemble des revendications lors des prochaines rencontres avec l'exécutif départemental.

A l'approche des échéances festives, l'équipe **FORCE OUVRIERE** vous souhaite de très bonnes fêtes de fin d'année en vous donnant rendez-vous lors de prochaine rencontres.

Toujours plus proche de vous,

Bien à vous syndicalement.

Jean-Claude ESCALIER  
Secrétaire Général  
Du syndicat Force ouvrière  
Des personnels du département de l'Ardèche